











digital.union@sonapresse.com

INNOVATION START-UP

2e édition du Forum international Wela

GMNN Libreville/Gabon

U 27 au 28 juillet 2023, la Côte d'Ivoire va abriter la 2e édition du Forum international Wela (Women empowerment and leadership agora) autour du thème "Innovation technologique et digitale : levier de l'inclusion sociale, économique des femmes en Afrique", annonce Fratmat.info. Des start-up numériques gabonaises, dirigées par des femmes, à l'exemple de Ca Pay, ont l'habitude de participer à ce type de rencontres et de remporter des prix en cas de compétitions.

Au programme dudit forum, des workshops, ateliers de formation spécialisés visant à renforcer les capacités, le développement personnel, la gestion financière, la communication et gestion de carrière des participantes, une exposition-vente de solutions pratiques à l'autonomisation et à l'épanouissement économique des femmes et un dîner gala de bienfaisance sont au menu de cette 2e édition. Le comité d'organisation a récemment tenu une conférence de presse à Abidjan pour mettre en exergue les enjeux de cet événement. Au cours de ladite rencontre, il était question



Ariane Akeret, fondatrice de Ca Pay.

pour Myranda Dekou, la commissaire générale du forum, de parler d'abord du Prix international Wela, qui se donne pour ambition d'identifier et honorer cette année, huit organisations, entreprises ou individus qui se sont démarqués en 2022 par leur engagement pour la promotion du genre en Afrique.

Ensuite, des objectifs en vue de doter les femmes de compétences facilitant leur positionnement aux fonctions de direction au sein des entreprises, de promouvoir le leadership féminin, de réduire la vulnérabilité et la dépendance économique des femmes par l'autonomisation, d'améliorer les compétences en entrepreneuriat féminin, d'accroître la productivité des femmes en entreprise et dans le secteur de l'entrepreneuriat. Selon elle, ce grand

rendez-vous se veut un cadre d'échanges privilégié pendant lequel les acteurs au développement vont discuter sur différentes thématiques dans les domaines de la technologie afin d'apporter des éléments de projection vers l'avenir.

Enfin, il est possible qu'à l'issue de ce forum, de nouvelles start-up émergent pour contribuer à l'économie numérique sur le continent.

L'actu du web

INNOVATION : APPLE ET SON CASQUE DE RÉALITÉ VIRTUELLE, "VISION PRO"



Le directeur général d'Apple a annoncé le lundi 5 juin 2023, lors de sa traditionnelle conférence annuelle des développeurs (WWDC), que l'entreprise va mettre sur le marché, le nouveau casque de réalité augmentée, "Vision Pro" à 3 500 dollars. Grâce à ce casque, les utilisateurs pourront aller dans des univers parallèles et choisir le degré d'immersion. Information de nos confrères de digitalbusiness.africa

LE ROYAUME-UNI VEUT ACCUEILLIR LE PREMIER SOMMET MONDIAL SUR L'IA EN 2023



Le Royaume-Uni accueillera avant fin 2023 le premier sommet mondial consacré à l'intelligence artificielle (IA). L'objectif est de définir une approche globale pour limiter les risques liés à cette technologie, a annoncé ce mercredi Rishi Sunak à Washington. L'IA possède un potentiel incroyable pour transformer nos vies en mieux", a déclaré le Premier ministre britannique en marge d'une visite à la Maison Blanche, rapporte 20 Minutes.

Technologie

WHATSAPP AMÉLIORE LA QUALITÉ DES PHOTOS

GMNN

Libreville/Gabon

L y a plusieurs mois maintenant, WhatsApp avait commencé à travailler sur une fonctionnalité qui vous permettrait d'envoyer vos photos dans leur qualité originelle, et l'entreprise vient de faire un grand pas en avant dans cette direction, selon le site phonandroid. Certains bêta-testeurs chanceux qui ont installé les dernières versions de WhatsApp sur Android et iOS ont eu la bonne surprise de

voir qu'ils pouvaient désormais Lors de la sélection d'une photo partager leurs clichés en haute définition.

Cette nouvelle fonctionnalité permet aux utilisateurs de partager des photos de meilleure qualité, tout en conservant leurs dimensions d'origine. Les utilisateurs qui ont mis à jour les dernières versions bêta de WhatsApp pour iOS (23.11.0.76) et Android (2.23.12.13) peuvent déjà remarquer une nouvelle option dans leurs paramètres qui leur permet de gérer la qualité des photos envoyées.

avec de grandes dimensions, les utilisateurs devraient désormais voir apparaître une option leur permettant de choisir une meilleure qualité avant de l'envoyer. Cependant, il est important de noter que cette fonctionnalité ne permet pas d'envoyer des photos dans leur qualité d'origine, car une compression légère est toujours appliquée. Toutefois, les dimensions de l'image sont préservées, ce qui permet d'obtenir une meilleure clarté visuelle. En choisissant l'option "haute



qualité", la photo est marquée comme telle et une nouvelle étiquette est automatiquement ajoutée à la bulle du message. Cela permet au destinataire de comprendre que la photo a été envoyée à l'aide de la fonction

JEUX : GTA 6 DEVRAIT CARTONNER DÉS SA SORTIE



C'est un jeu mythique, dont la sortie est très attendue par les gameurs. Grand Theft Auto, ou GTA, fait son grand retour avec un 6e volet. Et ce dernier opus a été particulièrement travaillé par Rockstar Games avec un budget estimé à 1 milliard de dollars (plus de 598 milliards de francs), rapporte Phonandroid. Cela en fait un des jeux vidéo les plus chers de l'histoire à produire.